

Presseinformation

20.01.2016

Stadt Nürnberg
Amt für Kultur
und Freizeit (KUF)

Kontakt:
Barbara Müller

39. Lateinamerikawoche in der Villa Leon

Die Lateinamerikawoche bietet vom 23. bis 31. Januar 2016 Kulturveranstaltungen, Informationen und Diskussionen zu aktuellen politischen und sozialen Entwicklungen in Lateinamerika.

Gewerbemuseumsplatz 1
90402 Nürnberg
www.kuf-kultur.de

Die diesjährige Lateinamerikawoche startet am Samstag, 23. Januar, um 20 Uhr mit „African Beat feat. Gustavo Mendoza“. Im Mittelpunkt stehen unter anderem der Kampf der Kleinbauern gegen die mächtigen Konzerne und der Weg in eine neue Weltordnung – unabhängig von den bisherigen Weltmächten USA und Russland. Ganz aktuell richtet die Lateinamerikawoche einen Blick auf Uruguay, dort hat die Bevölkerung einen Ausstieg aus den Verhandlungen zum Internationalen Dienstleistungsabkommen (Tisa) beschlossen.

Die Ausstellung „auf und davon“ thematisiert Flucht und Migration, bei der es vor allem um die Fluchtursachen und deren Verschränkung mit europäischer Handels- und Wirtschaftspolitik sowie Fluchtwege und die Folgen der EU-Abschottung geht. Zudem werden die surrealistischen und gesellschaftskritischen Gemälde des gebürtigen Nicaraguaners Douglas Téllez gezeigt.

Die Sonntagsmatinée am 24. Januar lädt ein zu einer Reise in Versen, eine Lyriklesung gegen das Vergessen. Eingeladen ist die argentinische Autorin Maria Ester Alonso Morales, die ihrem in der Diktatur ermordeten Vater schreibt, sowie der Kolumbianer Erik Arellana Bautista, der seiner verschwundenen Mutter gedenkt.

Auch ein Gottesdienst im lateinamerikanischen Stil „Misa campesina“ gehört traditionsgemäß zur Lateinamerikawoche.

Am Sonntag, 31. Januar, rundet das bunte Kinder- und Familienfest „Fiesta Latina“ die Lateinamerikawoche ab. Das Familienfest steht dieses Jahr unter dem Motto „Karneval für Alle“.

Die Lateinamerikawoche bietet mit ihren Veranstaltungen ein vielschichtiges Informations- und Diskussionsforum zu aktuellen Entwicklungen in Lateinamerika.

Veranstalter und weitere Informationen

Ermöglicht wird dieses mittlerweile bundesweit einmalige Projekt vom „Trägerkreis Lateinamerikawoche“, in dem Nürnberger Vereine und Initiativen sowie die Villa Leon des Amtes für Kultur und Freizeit (KUF) und verschiedene städtische Institutionen zusammenarbeiten.

Die Lateinamerikawoche wird gefördert aus den Mitteln des Centrums Mission EineWelt der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung und der Petra Kelly Stiftung.

Im Anschluss an die Lateinamerikawoche findet vom 4. bis 10. Februar 2016 die „Lateinamerika Filmwoche“ im Filmhauskino des Künstlerhauses statt.

Weitere Informationen und Bildmaterial sind zu erhalten im KUF/ Villa Leon bei Manfred Beck, telefonisch unter 09 11 2 31 74 00 oder per E-Mail an manfred.beck@stadt.nuernberg.de sowie unter www.lateinamerikawoche.de